

## TMMD Sengkuyung III TA. 2023 Kodim 0716/Demak di Desa Bermi Mijen Resmi Ditutup

Muhammad Makruf - [DEMAK.PROMEDIA.CO.ID](http://DEMAK.PROMEDIA.CO.ID)

Oct 20, 2023 - 07:22



*Pelaksanaan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap III Tahun Anggaran 2023 Kodim 0716/Demak di Desa Bermi, Kecamatan Mijen, Kabupaten Demak resmi ditutup.*

DEMAK – Pelaksanaan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap III Tahun Anggaran 2023 Kodim 0716/Demak di Desa Bermi, Kecamatan Mijen, Kabupaten Demak resmi ditutup.

Kegiatan yang bertema “Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat” ini diawali dengan pelaksanaan upacara penutupan dan dilanjutkan dengan peninjauan lokasi sasaran fisik TMMD.

Dalam upacara tersebut, bertindak sebagai Inspektur upacara Kepala Staf Kodim

0716/Demak Mayor Inf Supriyono, Komandan upacara Danramil 03/Wonosalam Kapten Inf Etok Suristyono, dengan dihadiri Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah, S.E., jajaran Forkopimda Kabupaten Demak, Forkopincam Kecamatan Mijen.



Dalam amanatnya, Inspektur upacara membacakan amanat Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono, yang intinya bahwa program TMMMD merupakan salah satu program Bakti TNI untuk membantu Pemerintah Daerah dalam percepatan pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur di wilayah-wilayah yang masih sangat membutuhkan, terutama bagi masyarakat yang tinggal di pedesaan dan di daerah terpencil.

Pangdam juga menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh anggota TNI, Polri, Pemda, dan masyarakat, yang telah bekerja secara maksimal sehingga sasaran fisik dapat diselesaikan tepat waktu.

Pangdam berpesan agar terus pelihara semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI dan rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi oleh berita negatif yang dapat memecah belah persatuan bangsa.

“Jaga dan pelihara hasil program TMMMD agar manfaatnya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang,” tutupnya.

Secara simbolis, Inspektur upacara menerima kembali peralatan kerja serta melaksanakan pemukulan Gong didampingi unsur Forkopimda Kabupaten Demak sebagai tanda ditutupnya kegiatan TMMMD di Desa Bermi. Selain itu, juga dilaksanakan penandatanganan naskah serah terima oleh Dandim 0716/Demak yang diwakili Kasdim kepada Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah, S.E.

Sementara itu, disela peninjauan lokasi sasaran fisik pengecoran jalan TMMMD, Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah mengatakan bahwa Kabupaten Demak akan terus mendukung program TMMMD yang sudah berjalan selama ini.

Menurutnya, dengan adanya TMMD di Kabupaten Demak, pembangunan nasional untuk lebih sejahtera akan lebih merata, adil dan gotong royong atau partisipatif, dengan melibatkan semua unsur yang ada di Kabupaten Demak.

“Ini adalah program terpadu lintas sektoral yang melibatkan TNI, pemerintah daerah, segenap lapisan masyarakat serta stakeholder terkait. Semoga manfaatnya benar-benar dirasakan oleh warga,” terangnya. (pendim0716).